

Spende für die Peter-Pan-Schule: Der Verein "Wolfsburger für Wolfsburg" unterstützt die Einrichtung.

BRITTA SCHULZE

Spende für Peter-Pan-Schule: Tablets helfen Kinder beim Kommunizieren

NORDSTADT. Der Verein "Wolfsburger für Wolfsburg" unterstützt die Peter-Pan-Schule: Über drei neue Tablets im Wert von 1237,60 Euro darf sich der Schul-Förderverein freuen. Gestern fand die Übergabe im Pavillon des Fachdienstes Freizeit Am Lerchengarten statt.

Die angeschaften Tablets werden mit einer Talker-App ausgestattet. Und diese unterstützt sprachbehinderte Kinder beim Kommunizieren. Die Peter-Pan-Schule ist eine Förderschule mit Schwerpunkt auf geistige Entwicklung und hat bereits solche Tablet-PC mit dieser besonderen App im Einsatz. "Die Geräte werden sehr gut genutzt und immer wieder gebracht", erklärt Stephan Marx vom Vorstand des Förderevereins.

Marx stellte auch den Kontakt zum Verein "Wolfsburger für Wolfsburg" her, der alljährlich ein großes Benefiz-Eishockeyspiel für den guten zweck veranstaltet. "Wir unterstützen die Pan-Schule schon zum dritten Mal, das Projekt mit Tablets hat uns einfach überzeugt", betont Christian Lang von "Wolfsburger für Wolfsburg". Der Verein steckt in den Vorbereitungen für das nächste Benefiz-Event, "aber was, wann und wo steht noch nicht fest", so Lang.